

市長

岩手県でも遠野市や盛岡市などで取り組んでいる例もあるが、良く研究し積極的に取り組み、場合によっては総合計画の中に取り入れることも検討したい。

質問

水沢病院再建、地域医療確立する上で一番重要なことは、管理者すなわち市長の資質、情熱、決断、実効力が求められる。中でも先ずは力強いメッセージです。

奥州市民の健康と生命の安全を守るために、市長が先頭に立つてこのプロジェクトを立ち上げるお考えは?

市長

十月一日付けで管理者を置くが、市長、院長、管理者の三人で少なくとも月一で会合を持ち、今年度中にでもプロジェクトを立ち上げ、早急にこの問題に立ち向かいたい。

質問

来年からの奥州市の成人式は?

教育長

将来は奥州市全体の成人式を一か所で行いたいと考えているが、当面各区ごと、今まで通りの場所、期日で行う考えです。

市長

抜本的な改装には多額の費用と時間を要するため、当面空いている上部は、防音・防火カーテンでふさぎます。エンゼルプラザについては、湿気も多く夏でも寒い状態です。赤ちゃんの健 康保持のため、四階に移動させるべきではないか。

質問

佐倉河矢中地区に計画されている大型ショッピング施設を当市が認めた場合、今後メイプルの経営状況によっては国や県から



改修されたエンゼルプラザ（メイプル地下）

の補助金の返還を求められるので は。

市長

経営問題は因果関係が違うところにあるのではないか。国や県が補助金返還を言い切るのであれば考へなければなりません。

質問

当市に於いて、大型店は飽和状態にあり、これ以上必要なと考へます。

質問

当市が外部資本を頼りにこれらの地域経済の発展を図るのか、それとも地元業者の知恵と努力を基本に、まちづくり・地域経済活性化を図るのかが、今大きく問われていますが伺います。

市長

中心市街地との共生や相互に刺激しあう場合もあります。大型店はこれ以上、だめだというものではありません。

市長

○前沢区小学校統合について
○学校プール安全管理について
○一級河川岩槻川堤防補強工事
早期実施要請について

質問

合併前、前沢統合小学校は平成二十一年開校予定であります。早期に実施すべきものと伺います。

市長

前沢区七小学校統合については既に住民合意も得られ議会でも了承されているが現状では新市建設計画に計上されていないも

のであります。しかし前沢区の重 要課題であると認識しているものであり財源の確保等最善の努力を致します。

教育委員長

小学校では複式学級にならない規模等、基本的な方針を基に今年度中に市内学校整備計画を策定する予定であり前沢区小学校建設計画に位置づけておられます。住民の合意、議会の了承も得ている事実を重く受け止めており、市内学校建設計画に位置づけておられます。

質問

奥州市内学校及び市営プールの安全管理はどの様にしているのか伺います。

教育委員長

市の安全管理の徹底を図るため六月に文書並びに口頭で指導に当たり、



プールの安全管理には万全を！